

～ かがやく杉谷っ子のために ～

ONE TEAM



島原市立第四小学校
学校だより No.75

令和3年11月8日(月)

文責：校長 大槻浩二

島原市総合防災訓練

11月7日(日)に、島原市防災避難訓練が森岳・霊丘・白山・杉谷の4地区合同で大規模に行われました。子どもたちは、土曜授業として訓練に参加しました。震度6強の地震が発生した想定で行われました。1次避難は、ご家庭や町内会で決めた場所に避難し、その後津波を想定して島原市の指定避難場所である杉谷公民館・第四小学校・島原工業高校に避難しました。

指定避難場所での安否確認の後、学校に集合し、それぞれの学級で安否確認と防災教育を行った後、余震を想定した避難訓練を実施しました。島原工業高校が指定避難所だった地区は、一緒に歩いて第四小学校まで避難し、訓練に参加しました。

避難訓練後は、運動場で引き渡し訓練を実施し、スムーズに子どもたちを保護者の方へ引き渡すことができました。大規模な訓練になりましたが、非常時の避難バッグを準備されるなど、素晴らしい訓練の様子でした。あらためて、杉谷地区のすばらしさを感じました。ご協力ありがとうございました。



1年生の秋さがし遠足

11月5日(金)は、1年生の学習遠足でした。島原市総合運動公園に「秋さがし」の遠足に出かけました。

子どもたちは、どんぐりや銀杏、紅葉した葉っぱをたくさん集め、秋の深まりを感じていました。その後、楽しみにしていたお弁当を食べ、ロケット公園で思いっきり遊びました。とっても楽しい遠足でした！

歩く距離が長かったにも関わらず、しっかり歩き、みんなでなかよく遊ぶ子どもたちの様子に成長を感じました。



世界初の AI 授業(外国語)

11月4日は、本校の外国語研究で連携・指導をいただいている長崎大学から中村副学長と2名の大学生が訪問され、外国語の授業を5・6年生が体験しました。

内容は、なんと！「AIとのコミュニケーション」です。タブレットにインストールされたAIキャラクターと英語で会話をしました。

子どもたちに質問をし、その質問に子どもたちが返事をする、次の質問や会話が進んでいきます。このAIは、現在研究されているもので、本校が世界初の授業でした。子どもたちは、興味津々！助け合いながら、必死に答えて楽しんでいました。

今回の子どもたちの授業をもとに、開発が進んでいくそうです。楽しみです。



入賞おめでとうございます!

【JA 共済書道コンクール】

- 支店長賞 3年 松本 一伸
- 佳作 5年 宮崎 玲衣

【島原ジュニア陸上競技大会】

- 小4 100M 3位 4年 吉岡帆乃香
- 小4 800M 3位 4年 吉岡帆乃香
- 4×100MR 1位 6年 吉岡佑一郎

【おいしいよ！食べよう長崎県産品 図画コンクール】

- 佳作 2年 永尾 咲來
- 佳作 6年 松本 莉衣奈

【第67回青少年読書感想文 県審査】

- 優秀賞 6年 副島 充結
- 優良賞 3年 井上 晃伸

【第50回長崎県読書感想文 県審査】

- 佳作 6年 吉田ななみ

【土砂災害防止に関する作文】

- 優秀賞 3年 宮崎響太郎
- ※全国の中央審査へ出品



※子どもたちは、「鉄棒ブーム」から「タグラグビーブーム」へ！
芝生のグラウンドで楽しんでます。



第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※ 1日1回は、ホームページの確認を！



←QRコードで
ジャンプ！